

1月 えんだよい



令和8年1月1日

梶ヶ谷保育園

新しい年の始まりです。今年も健やかに楽しい1年が過ごせますように、保育園でも子どもたちと、保護者の皆さんと楽しい経験をたくさんしたいと思います。今年もご協力よろしくお願ひいたします。

【1月の予定】

- 7日（水） 園医健診（0、1、4、5歳児）
17日（土） クラス懇談会（時間帯は後日お知らせします）
21日（水） 遊ぼうかい WINTER（乳児）
22日（木） ひまわり組 梶ヶ谷小学校探検
29日（木） ふれあいコンサート（地域・園児）
30日（金） ひまわり組 西梶ヶ谷小学校探検

【2月の予定】

- 2日（月） ふおとすてっぷ（全クラス）

絵本の会やってます。

4月から職員がいろいろなクラスに行って絵本を読む会を行っています。玄関に掲示があるので是非ご覧ください。各職員、子どもに読みたい本、自分が好きな本、子どもの頃好きだった本など、思いを込めて読んでいます。皆さんが子どもの頃に好きだった絵本、覚えてていますか？懐かしい絵本との再会。保護者の皆さんも是非絵本を楽しんでください。

※たんぽぽ組（0歳・1歳児混合）
すみれ組（1歳児）
ちゅうりっぷ組（2歳児）
ばら組（3歳児）
ゆり組（4歳児）
ひまわり組（5歳児）

職業体験受入れのお知らせ

- 15日（木）・16日（金） 橋中学校
20日（火）・21日（水） 有馬中学校
よろしくお願いします。

園長コラム **SMILE** ☺

2026年のはじまりです。今年はどんな1年になるのかな、子どもたちはもちろん、保護者の皆様も、地域の皆様も楽しく元気にしあわせに過ごすことができるよう、職員一同がんばっていきます。「今を生きる」子どもたちには先々の予想や想像は難しいかもしれません、その「今」の一瞬のきらめき、うれしさやたのしさを見逃さず、大事に広げていける環境を保護者の皆様と作っていきたいです。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、この季節の梶ヶ谷名物『柚子』が今年も大豊作で、なんと1200個！も取れました。皆様にお持ち帰りいただきましたが、お料理にお風呂にご活用いただきましたでしょうか。地域子育て支援センターかじがやにも持つていただき、利用者さんにもお裾分けしたところ「いい匂い～」「お風呂に入れます♪」と大好評でした。日当たりのいい梶ヶ谷保育園の園庭でたわわに実った柚子、数を数えてくれたのはひまわり組（5歳児）です。「いっぱいすぎる～」「100より多いとわかんなくなっちゃうかも・・・」という声があり、それではと1～100の数字を書いた紙を用意すると、得意げにとてもきれいに並べていました。それはあっという間に3列になりました「これが300かぁ！すっごーい！」と驚きと喜び、そして数えた自分たちを誇らしく思う気持ちが溢っていました。数にもふれ、旬にもふれ、いい経験になりました。

わくわくステージ感想

12月6日（土）に、ばら組、ゆり組、ひまわり組のわくわくステージが開催されました。
いただいたご感想を一部ご紹介します。

可愛らしい発表会をありがとうございました。我が子だけでなく、クラスのお友達の可愛らしい姿も見られて楽しかったです。

初めてのわくわくステージ、緊張してどうかな？でも運動会では自信満々に参加してたからわくわくステージも大丈夫かな？と期待と不安の半々でした。いざ始まると表情は硬くても、歌ったり踊ったり演奏したり参加できていたので安心&成長を感じました！

本人も始まる前は少し緊張した表情もありましたが、終わってからは満足したような顔をしていて、子供の中で一つ乗り越えたのかなと嬉しい1日でした。それぞれ個性があって、みんなかわいいかったです。

保育園に着くと、緊張したようで表情がこわばっていましたが、友達に会うたびどんどん表情がほどけていき、本番の時間にはいつも通りの姿が見られて仲間の大切さを感じました。

子供達の成長した姿が見られ、とても感動しました。自分達のやりたいことをやるだけでなく、どうやったらお客様を楽しませられるか？という視点をもって考えててくれたことがとても伝わりました。

娘がうまく縄跳びを跳べなくても、諦めずに挑戦し続けたこと、お友達のがんばれの声援にもうるっとしました。

大抵のことは「やらない」「やりたくない」マイナススタートの我が息子ですが。。。先生方の熱心なサポート&大好きなお友達のおかげで日が経つにつれて「楽しみ！わたしがんばるからね！」と気合い充分でした。前向きに当日迎えられたことがなにより嬉しいです。満点以上でした！

今年のひまわり組さんのメンバーに合ったプログラムだと感じました。また、翌日子供から『昨日、どうだった？』っと、聞かれ、親の感想も気にしてくれる余裕ができたのだと気づきました。年長さんって、すごいです！！

たくさんのご意見・ご感想をいただきありがとうございました。多くの方々が当日だけでなく、わくわくステージに至るまでの姿も楽しんでいただけた様子がうかがえ、職員一同大変嬉しく思います。
来年度もお子さん、保護者の皆様、職員一同、園全体で楽しいわくわくステージにしていきましょう。